

## ディープインパクトの偉業を称え300名が祝う

「ありがとうディープインパクト~衝撃的な感動を称える夕べ~」が2月14日、早来町民センターで開催されました。

この日は、昨年12月24日の有馬記念でG1レース7勝を達成し、惜しまれながら引退したディープインパクトの偉業を称える祝賀会に約300名の方々が集まったほか、町民ビデオレターでもメッセージが寄せられました。

会では、お祝いのケーキに瀧町長やノーザンファーム 吉田勝己代表ら7人が点火するセレモニーや、ディープ インパクトとのツーショット撮影権の抽選会などで会 場は盛り上がりました。

## 早来技能士会が技能奉仕活動等の功績に対して表彰

町内の各分野で活躍されている早来技能士会(宮下政信会長)の活動が高く評価され、1月26日帯広市で開催された技能士フォーラムで優良技能士団体として表彰されました。

これは、道内で2団体選出されたうちの1団体として社団法人北海道 技能士会から贈られたものです。

技能奉仕活動や技能尊重推進運動を目的に創設された早来技能士会の現在の会員数は13名で、町内遊具の塗装や駅舎周辺の草刈、植樹などのボランティア活動、会員相互の技能向上と後継者の育成を行っています。





## 北海道農業士に5名が認定

2月15日、平成18年度北海道指導農業士・北海道農業士称号贈呈式が札幌市で行われました。

北海道農政部長の西島泰正氏より北海道指導農業士 29 名、北海道農業士 64 名に認定書が手渡され、本町からも北海道農業士 に 5 名が認定されました。

北海道農業士とは、北海道農業の発展と地域社会の活性化を図るうえで、高度な生産技術や経営・生活管理能力などを備えた意欲溢れる担い手を確保・育成するために北海道が制定した制度で、今回認定された5名の方々の今後の活躍が一層期待されます。

受賞者は次のとおりです。秋田実さん、近藤健一さん、高林優一さん、西島降行さん、安井貴志さん。

## 中野末吉さん写真展

大和路・近江路紅葉巡り写真展が2月19日から早来雪だる ま郵便局コミュニティールームで開催されています。

これは、中野末吉さん(早来大町)が昨年11月に奈良県や 滋賀県の歴史ある神社やお寺の紅葉風景を撮影したもので、 12点の作品が展示されています。この写真展は3月9日まで です。

